

Message du Chancelier d'État à l'occasion du 50e anniversaire de l'Association des Alumni HEC Lausanne, samedi 27 septembre 2025

Mesdames, Messieurs,

C'est avec beaucoup de considération que je vous adresse ce message à l'occasion du 50e anniversaire de l'Association des Alumni HEC Lausanne.

Ce demi-siècle témoigne non seulement de la vitalité d'un réseau de diplômé.e.s exceptionnel, mais aussi de l'impact durable que la Faculté des HEC exerce sur notre société. Les parcours variés, les engagements professionnels et citoyens des alumni, ainsi que les liens entretenus au fil des années, reflètent l'esprit d'excellence, de rigueur et d'ouverture qui caractérise HEC Lausanne.

Je profite de la présente pour remercier toutes celles et ceux – enseignantes et enseignants, étudiantes et étudiants, membres du corps académique et partenaires institutionnels – qui, au fil des décennies, ont contribué au développement et rayonnement de cette Faculté.

Je vous adresse, à toutes et à tous, mes plus chaleureuses félicitations pour ce jubilé et mes vœux les plus sincères pour la poursuite de cette dynamique collective fondée sur le savoir, la transmission de connaissances et l'innovation.

Avec toute ma considération et mes salutations les plus distinguées,

Le Chancelier d'Etat



Michel Staffoni